

Schon zum 3. Mal als TOP-Handelsbetrieb ausgezeichnet!



Unser Betrieb wurde 2010 bereits zum dritten Mal als Top-Handelsbetrieb ausgezeichnet. Anonyme Testpersonen besuchten unser Autohaus und testeten unsere Mitarbeiter in Bezug auf kompetente Beratung, Freundlichkeit, Wartezeit und Genauigkeit. Auch der erste Eindruck unseres Geschäftslokals, Sauberkeit und Warenpräsentation wurden bewertet. In all diesen Bereichen bekamen wir die Beurteilung „Sehr gut“.

All dies ist für uns eine Bestätigung darin, dass sich der Kunde bei uns wohlfühlt, denn er ist der Wichtigste für uns.

Einen Top-Handelsbetrieb erkennt man mit einem Gütesiegel an den Eingangstüren.

Und das sind Ihre Vorteile:

- Qualitatives, aktuelles Angebot
- Vielfältige Auswahl
- Übersichtliche Warenpräsentation
- Gepflegtes Geschäftslokal
- Kompetente zuverlässige Beratung
- freundliche geschulte Bedienung
- Problemlose Abwicklung von Umtausch und Reklamationen